



**Discours Inaugural Permanence
de
René CHEILLAN
Candidat tête de Liste**

Mesdames, Messieurs,
Chers Amis,

Bienvenue dans notre Permanence, **votre nouvelle maison communale** tournée vers l'avenir, portée par l'ambition collective de redonner un souffle nouveau à notre ville.

Merci pour votre présence, elle témoigne de votre attachement au Muy et de votre confiance en notre projet.

Depuis de nombreuses années et encore plus ces derniers mois, pas un jour ne se passe sans que nos hommes politiques ne se réfèrent au Général de Gaulle, celui qui avait su dès 1958 redonner sa grandeur à la France.

Le même qui avait diagnostiqué les maux de notre vie politique — des maux nés des partis, des rivalités partisanes et des ambitions personnelles qui avaient mené le pays au bord du précipice.

A quelques jours de la date anniversaire de sa mort, nous sommes dans une situation identique.

Que ce soit pour les élections Présidentielles, Législatives et même Municipales, les politiques ne regardent que leurs seuls intérêts pour ne servir que leurs ambitions personnelles et ceux de leurs partis au dépend des citoyens Français. Certains sont aussi capables de changer de camp pour obtenir l'appui d'un parti à quelques mois des élections municipales, hier **Macroniste aujourd'hui LR** et demain...

C'est pourquoi, je n'ai sollicité aucune investiture partisane.

Notre liste « **Le Muy au Cœur** » s'est voulue sans étiquette politique, portée par le seul intérêt communal avec une sensibilité de Droite qui se voudra républicaine et sociale.

Notre engagement est simple : servir notre ville et ses habitants pour que chacun puisse retrouver la fierté d'être Muyois, ce qui n'est plus le cas depuis trop longtemps !

Le constat est clair pour notre commune.

Après plusieurs mandats, l'équipe sortante a multiplié des compromis médiocres, manqué de respect envers les concitoyens, fermé l'oreille aux besoins criants des habitants et privilégié d'éventuels intérêts au détriment du bien commun.

Nous proposons autre chose :

- de l'écoute véritable,
- de la transparence,
- de la probité,
- un dialogue constant avec vous,
- une gestion responsable.

Ensemble, nous voulons rendre à notre ville **l'ambition et la dignité qu'elle mérite.**

Notre engagement se décline en actes concrets :

- Une ville accueillante et sûre, où l'on peut sortir le soir sans crainte,
- Une ville avec son centre-ancien qui retrouve son dynamisme, sa vie sociale et économique, son commerce revitalisé,
- Une ville qui met fin au bétonnage systématique, avec enfin une vision réfléchie sur le moyen et le long terme,
- Une ville qui ne soit plus seulement des logements dortoirs, mais un lieu de travail et d'avenir,

- Une ville qui s'appuie sur ses atouts stratégiques : sa localisation géographique, son péage autoroutier, la proximité d'une gare TGV et des liaisons vers deux aéroports internationaux,
- Une ville qui grâce à ces moyens de liaisons et de communications peut attirer les entreprises du secteur tertiaire, de l'innovation et des nouvelles technologies, pour enfin pouvoir sédentariser de l'emploi local,
- Une ville qui puisse enfin offrir un hébergement hôtelier digne de notre potentiel touristique,
- Une ville où sa jeunesse retrouve confiance, où les séniors sont enfin écoutés, accompagnés, associés à la vie culturelle,
- Une ville qui met en place une véritable démocratie de proximité, qui donne dans ses quartiers la parole aux citoyens,
- Une ville qui retrouve une image respectueuse de son territoire, qui refuse l'implantation d'un centre pénitentiaire qui n'aurait d'autres retombées que d'aggraver davantage cette perception désavantageuse,
- Une ville qui retrouve enfin sa culture et toutes ses traditions Provençales.

Voilà notre ambition : pour redonner du sens à la vie communale, au cœur de notre ville, au cœur du Muy.

Pour cela, j'ai réuni autour de moi des femmes et des hommes qui aiment leur Commune, des femmes et des hommes qui ont des expériences professionnelles, des talents ignorés trop souvent écartés, des retraités, des quadragénaires mais aussi de jeunes gens car ils sont la vision d'aujourd'hui et l'espoir pour demain.

Ma liste est aujourd'hui quasiment complète, elle vous sera révélée d'ici quelques jours, mais sachez que ce sont tous de nouveaux visages, porteurs d'idées neuves, prêts à donner de leur temps sans compter pour écrire une nouvelle histoire car ensemble nous avons **Le Muy au Cœur.**

Je vous remercie pour votre confiance et votre soutien, ensemble écrivons cette nouvelle page de notre commune.